

60/J

der Abgeordneten Tychtl  
und Genossen  
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend Investitionen in die Wirtschaft durch Bund und Land

Der österreichische Arbeitsmarkt ist derzeit durch eine sehr hohe Anzahl von Arbeitslosen gekennzeichnet, von der im besonderen das Bundesland Steiermark betroffen ist.  
Investitionen in die Wirtschaft durch Bund und Land sind daher ein Gebot der Stunde, wobei den Bauinvestitionen des Bundes ein bedeutender Beschäftigungseffekt zukommt.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten daher nachstehende

Anfrage:

1. Welche Baumaßnahmen des Bundes sind derzeit in der Steiermark, speziell in den Bezirken Weiz und Hartberg im Gange?
2. Welche Baumaßnahmen des Bundes in der Steiermark, speziell in den Bezirken Weiz und Hartberg befinden sich derzeit im Stadium vorbereitender Behördenverfahren?
3. Bei welchen der Baumaßnahmen ist nach derzeitigem Stand eine Inangriffnahme in den kommenden zwei Jahren zu erwarten?
4. Wie ist der derzeitige Stand der Planung für den Vollausbau der A2 Südautobahn im Bereich zwischen Waltersdorf und Ilz?
5. Welche Planungs- und Baumaßnahmen sind im Zuge der B 72 und der B 64 im Jahre 1996 geplant?